

Unis: Europa Wahl

"Universities vote for Europe" - geben Sie Ihre Stimme ab, am Sonntag, 26. Mai 2019 ist die Europawahl.

Warum ist die EU für die Universitäten wichtig?

Studieren

Die EU sichert das Recht, in jedem anderen EU-Land zu denselben Bedingungen zu studieren, die für Staatsangehörige des jeweiligen Mitgliedstaats gelten und fördert diese Mobilität mit dem ERASMUS—Programm.

Forschen

Die EU ermöglicht grenzübergreifende Kooperationen, in denen zu unterschiedlichen gesellschaftlichen Fragen wie Gesundheit, Klima und Energie geforscht wird und investiert dafür in die Rahmenprogramme für Forschung und Innovation.

Freie Wissenschaft und Grundrechte

Die EU steht für akademische Freiheit, die untrennbar verbunden ist mit Demokratie, Rechtsstaatlichkeit und Menschenrechten und garantiert diese Prinzipien in der EU-Grundrechtecharta.

Wenn wir Europa seinen Gegnern und populistischen Strömungen überlassen, dann sind nicht nur unsere Universitäten, sondern auch Frieden und unser persönliches Wohlergehen in Gefahr. Deshalb brauchen wir ein starkes Europäisches Parlament. Geben Sie ihm Ihre Stimme und gehen Sie am 26. Mai zur Wahl.



Wednesday, 08. May 2019